



Un atelier **MISSION XY**, c'est une journée conduite par un animateur de l'association Cycloshow XY France sur le thème de la puberté. Elle se vit en duo papa-garçon. Grâce à une pédagogie ludique, interactive et variée, tous les aspects de la puberté sont abordés. Le garçon va découvrir les changements qui le préparent à la grande mission de sa vie. L'atelier Mission XY permet de mieux se connaître et c'est une invitation à prendre soin de soi, à se respecter et à respecter l'autre. Le jeune garçon pourra ainsi aborder plus sereinement l'adolescence.

C'est une journée pour développer et renforcer un dialogue père-fils confiant et serein.

C'est une expérience unique qui vous donne des références communes.

**Ce que des pères en ont dit :**

- Cet atelier m'a apporté des réponses pour discuter avec mes enfants
- La nouveauté la plus importante pour moi a été de pouvoir dialoguer avec mon fils sur le sujet de la puberté, de la sexualité, des relations amoureuses
- J'ai "découvert" mon fils
- Un vrai et intense moment à deux pour grandir ensemble
- Une opportunité unique de renforcer les liens de confiance

Voir son papa, sa maman, lui consacrer une journée, c'est réjouissant et rassurant pour le jeune. Vivre l'atelier est un cadeau pour votre enfant, pour vous, un cadeau pour votre relation !

Présentation vidéo de l'atelier **MISSION XY** : <https://cycloshow-xy.fr/nos-ateliers/mission-xy>

